



Canger, Le 8 Mars 1904.

Maison Scientifique française.

Monsieur le Professeur

Veuillez excuser mon retard à répondre à
votre aimable lettre : je suis au Maroc, en
mission, et chargé d'ouvrage.

Je vous remercie de tout cœur des intéres-
santes corrections que vous m'indiquez pour mon
livre sur Bagdad. Je vois hélas ! que j'ai
encore beaucoup à apprendre pour trouver grâce
devant les maîtres de l'orientalisme !

Je serai heureux, de même, de recevoir la suite
des rectifications que vous aura suggérée la lecture
de ma thèse : j'en profiterai pour l'avenir. Je
suis véritablement honoré qu'une œuvre de débutant
ait retenu l'attention d'un des plus grands savants
de l'Europe.

Les nouveaux renseignements que vous m'indiquez pour la biographie de Khatib joints aux documents que j'ai recueillis depuis la rédaction de ma thèse, me donnent envie de faire publier dans quelque temps un supplément à la biographie de Khatib ou un recueil de textes relatifs à ce personnage.

En attendant le plaisir de lire la suite de vos observations, je vous prie de croire, Monsieur le Professeur, à l'expression de mon respect et de mon dévouement.

Geo. Salmon

Charge de mission au Maroc.

Langer.